

# Reconoce Minerva Martínez a elementos de seguridad de Cadereyta

---



0



4 de Marzo del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza entregó constancias de acreditación en formación de derechos humanos a elementos de la Secretaría de

Seguridad y Tránsito del Municipio de Cadereyta Jiménez que fueron capacitados para el mejoramiento de su función policial.

Martínez Garza celebró los avances en el cumplimiento del acuerdo de colaboración entre la CEDH y el municipio de Cadereyta Jiménez, que establecen la capacitación constantes a las y los funcionarios en los principios de derechos humanos y su aplicación en el servicio público.

En la clausura y entrega de constancias del curso “Formación de Instructores en Derechos humanos con Especialidad en Seguridad Pública Preventiva” la titular de la CEDH entregó 71 reconocimientos y celebró el compromiso de las y los elementos para mejorar las estrategias de seguridad con base en el respeto a la dignidad humana.

La Ombudsman mencionó que en particular, este curso dirigido a los mandos intermedios, policías preventivos así como al personal de los departamentos Jurídico y Prevención y Participación Social municipal, fue solicitado expresamente por el Ayuntamiento de Cadereyta Jiménez encabezado por Lic. Emeterio Arizpe Telles, tras registrarse un caso de violación de derechos humanos el pasado mes de diciembre.

Martínez Garza reconoció las acciones del municipio y llamó a las y los funcionarios públicos a seguir con la dinámica de capacitación continua en materia de aplicación de los derechos humanos y adecuaciones de las reformas constitucionales en la materia, a fin de proteger los derechos y libertades de la ciudadanía.